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ア
ン
テ
ナ 

 

意
志
を
引
き
継
ぎ
頑
張
ろ
う
！ 

宮
前
さ
ん
は
東
日
本
大
震
災
後
す
ぐ
に
、
日

本
共
産
党
京
都
府
委
員
会
が
担
当
す
る
福
島

県
南
相
馬
市
に
派
遣
さ
れ
ま
し
た
。
次
の
担

当
者
に
交
代
し
、
京
都
に

一
旦
戻
ら
れ
ま
し

た
が
、
後
に
骨
を
被
災
地
に
埋
め
る
覚
悟
を

決
め
、
福
島
県
に
移
住
し
、
共
産
党
の
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
セ
ン
タ
ー
の
所
長
と
し
て
活
躍
さ

れ
て
き
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

し
か
し
、
人
工
透
析
が

必
要
と
な
る
病
気
に
な

り
、
透
析
で
き
る
病
院

が
現
地
に
な
く
、
や
む

を
得
ず
京
都
に
帰
っ
て

来
ら
れ
て
ま
し
た
。
そ

の
後
、
急
変
し
、
昨
年

十

一
月
に
帰
ら
ぬ
人
と

な
り
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 

２
月
１
７
日
に
偲
ぶ
会

を
企
画
し
、
党
中
央
委

員
会
や
福
島
県
か
ら
も

つ
な
が
り
の
強
い
方
々

が
京
都
ま
で
来
ら
れ
、
宮
前
さ
ん
を
惜
し
み

つ
つ
、
宮
前
さ
ん
の
意
志
を
引
き
継
ぎ
、
被

災
地
の
支
援
を
続
け
よ
う
！
と
参
加
者

一
同

心

一
つ
に
な
り
ま
し
た
。
ゆ
か
り
の
あ
る
方

か
ら
ス
ピ
ー
チ
が
あ
り
、
若
い
時
に
は
チ

ェ

ロ
の
作
成
を
さ
れ
て
い
た
こ
と
、
京
都
民
医

連
の
九
条
診
療
所
で
も
事
務
と
し
て
勤
務
さ

れ
、
後
に
日
本
共
産
党
の
専
従
者
と
し
て
勤

務
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
こ
く
た
恵
二
衆
議
員

か
ら
も
、

「ま
さ
に

国
民
の
苦
難
に
寄
り

添
う
日
本
共
産
党
そ

の
も
の
」
と
挨
拶
で

宮
前
さ
ん
の
こ
と
を

話
さ
れ
ま
し
た
。
党

員
と
し
て
人
と
し
て

尊
敬
し
ま
す
。
私
は

当
日
司
会
を
務
め
ま

し
た
。 

市バス特３７号が１日４便・増便！の記事の訂正  

前回のニュースで、増便となる日にちを3月15日とお知らせ

しましたが、3月17日からでした訂正してお詫び申し上げま

す。長年バスを走らせる活動に取り組んで来られた皆さん

や利用促進委員会の皆さまの取り組みの成果です。北区の

議員も党派を超えて、議会で要望しています。引き続き、

延伸と増便の実現に向けて頑張りましょう！ 

＜議会報告＞ 
2018年度の予算市会が始まりました（2月16日~3月20日） 

いくつかを紹介します。 

◆介護保険料の値上げ提案がされています。（本人非課税

の基準額の方で1カ月520円の値上げ）介護保険は3年毎に制

度の見直しがされますが、対象者が増え、施設やサービス

量が増えると、保険料は上がる仕組みになっています。上

げないようにするには、国の負担率や自治体が独自に予算

をつける必要があります。高齢者の負担を増やさないよう

に追及します。 

 

◆無駄使いにメスを！ 

南部クリーンセンターの展望台に2億5千万円が必要でしょ

うか？リニア新幹線や北陸新幹線の京都経由の誘致活動を

していますが、地元負担の問題も明らかにしていません。

京都市庁舎整備の西庁舎1階に店舗賑わいゾーン（320億

円）が必要でしょうか？中央卸売市場第一市場整備に600億

円、美術館整備（100億円）など、整備は必要ですが、予算

が膨れ上がっていることに厳しいチェックが必要です。 

 

◆明治150年事業費がいろいろ予算化されていますが・・・ 

政府は「明治の精神に学び、日本の強みを再認識すること

は、大変重要なこと」と強調。明治維新は、徳川幕府を中

心とする封建制度から近代国家へと移行する、日本史の重

要な転換点でした。しかし、明治政府は自由民権運動を抑

圧し、大日本帝国憲法（1889年）や教育勅語（90年）を定

めました。立憲政治の装いをこらしつつ国を統治する全権

限を天皇が握る専制政治を確立したのです。 歴史的な評価

をしっかりとする必要があると感じます。 

 

◆市民の切実な願いで請願も出されている

「全員制の中学校給食の実現」「子どもの

医療費の通院も窓口負担の無料化」の予算

化はされませんでした。市民の皆さんの声

をしっかりと代弁し、論戦していきます。 

  

 敬老乗車証 2018年度予算も今と同じ制度のままの提案 

粘り強い市民運動が力になっています。 

 

2,110筆の署名提出 トータル37,176筆に！ 

 2月8日、第１２回目の署名を提出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市役所前の集会では、「最近、70歳になり敬老乗車証を

給付され、行動範囲が広がり、ほんとうにありがたい！絶

対に守ろう！」と元気ハツラツ発言され、大喝采でした。 

 
  

  

宮前さんが作成されたチェ

ロの演奏がありました。 

保
健
福
祉
局 

別
府
担
当

局
長
が
署
名
を
受

け
取

り
、
懇
談
を
行
い
ま
し
た 


